

Avis de recrutement - Chaire de professeur junior

L'université Lumière Lyon 2 recrute un contrat de Chaire de professeur junior en « **Cultures artistiques et matérielles des Islams médiévaux** ».

Profil de poste

1- Enseignements :

Le/la lauréat.e assurera 64 HETD d'enseignement par an au sein de l'UFR Temps et Territoires. Les enseignements attendus relèvent de l'archéologie et de l'histoire de l'art islamique médiéval, de la Licence au Master. Son service sera réparti entre le Département d'histoire de l'art et archéologie et le département d'histoire. Il/Elle assurera des cours de Licence, et les Masters « Archéologie - Sciences pour l'archéologie » et « Mondes médiévaux ». Il/elle pourra aussi intervenir dans la formation des doctorant.e.s en histoire, archéologie et histoire de l'art et à l'Université Tous Ages (UTA).

UFR d'accueil : UFR TEMPS ET TERRITOIRES
Département histoire de l'art et archéologie
Campus Porte des Alpes et campus Berges du Rhône
<https://tt.univ-lyon2.fr/histoire-de-l-art-et-archeologie>
Contact : M. Damien DELILLE
Damien.Delille@univ-lyon2.fr

2- Recherche :

Les travaux du/de la candidat.e doivent porter sur l'archéologie des mondes musulmans médiévaux, orientaux ou occidentaux, avec une compétence en histoire de l'art islamique médiéval et doivent se fonder sur une solide expérience de terrain. Ses recherches s'inscriront au sein de l'UMR 5648 – CIHAM (Histoire, archéologie, littératures des mondes chrétiens et musulmans médiévaux) et alimenteront notamment le thème 1 (Territoires, économie, environnement) et le thème 2 (Gouverner, dominer, résister). La personne recrutée devra disposer d'une très bonne insertion dans les réseaux de recherche internationaux et contribuer à renforcer les collaborations scientifiques et institutionnelles du laboratoire en France et à l'étranger. Il/elle pourra aussi être amené.e à prendre des responsabilités au sein du laboratoire.

Unité de Recherche : CIHAM (UMR 5648)
Maison des Sciences de l'Homme, 14 av. Berthelot, Lyon 7^e
<http://ciham.ish-lyon.cnrs.fr>

Contact :

Mme Marilyn NICOUD, Directrice du CIHAM

marilyn.nicoud@univ-avignon.fr / 06 75 65 79 95

M. Cyrille AILLET, Directeur adjoint du CIHAM

cyrille.aillet@univ-lyon2.fr / 06 08 10 05 01

Mots-clés : Islams médiévaux, Archéologie islamique, Arts de l'Islam, Pouvoirs, Territoires

Durée du contrat : 5 ans (à terme titularisation possible dans le corps des Professeurs d'Université). Prise de poste souhaitée 01/09/2022

Rémunération : 3481,72 brut mensuel

Conditions pour concourir : titulaire d'un doctorat ou diplôme assimilé

Ouverture des inscriptions sur Galaxie (FIDIS) du 28 avril 2022 au 30 mai 2022

<https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/index.jsp>

Environnement du poste par l'Agence Nationale de la recherche (ANR) = 200KE sur 5 ans

Recruitment notice – junior professor

Lyon 2 University recruits a Junior teacher in **“Artistic and Material Cultures of the Islamic Medieval Worlds”**.

Job profile :

1- Teaching :

The junior teacher will be responsible for 64 HETD yearly in the UFR Temps et Territoires. He/she will be expected to give teachings related to the archaeology and history of Islamic Arts from BA to MA degree. His/her teaching will be shared between the Department of Art History and Archaeology, where he/she will give classes in BA degree, and the MA degrees in « Archéologie - Sciences pour l'archéologie » and « Mondes médiévaux ». He/she could also contribute to the training of the PhD students in History, Archaeology and Art history et auprès de l'Université Tous Ages (UTA).

UFR d'accueil : UFR TEMPS ET TERRITOIRES
Département histoire de l'art et archéologie
Campus Porte des Alpes et campus Berges du Rhône
<https://tt.univ-lyon2.fr/histoire-de-l-art-et-archeologie>
Contact : M. Damien DELILLE
Damien.Delille@univ-lyon2.fr

1- Research :

The candidate is expected to carry out research on the archaeology of the Muslim Eastern or Western worlds during the medieval period, with expertise in the history of Islamic medieval art. Based on a substantial field experience, his/her research will be embedded in the activities of CIHAM-UMR 5648 (History, archaeology, literature of the medieval Christian and Muslim worlds) and feed at least the reflexion led in Theme 1 (Territories, economy, environment) and Theme 2 (Governing, dominating, resisting). The candidate should be well inserted into international research networks. He/she should contribute to foster the scientific and academic collaborations of his/her research unit both in France and abroad, and could also take responsibilities in his/her team.

Research unit : CIHAM (UMR 5648)
Maison des Sciences de l'Homme, 14 av. Berthelot, Lyon 7^e
<http://ciham.ish-lyon.cnrs.fr/>
Contact :
Mme Marilyn NICLOUD, Directrice du CIHAM

marilyn.nicoud@univ-avignon.fr / 06 75 65 79 95

M. Cyrille AILLET, Directeur adjoint du CIHAM

cyrille.aillet@univ-lyon2.fr / 06 08 10 05 01

Keywords: Medieval Islamic Worlds, Islamic Archaeology, Islamic Arts, Powers, Territories

Duration of the contract : 5 years (à terme titularisation possible dans le corps des Professeurs d'Université). Preferred job opening 09/01/2022

Rémunération : 3481,72 brut mensuel

Conditions to compete : titulaire d'un doctorat ou diplôme assimilé

Registration opens on Galaxie (FIDIS) du 28 avril 2022 au 30 mai 2022

<https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/index.jsp>

Role Funding by l'Agence Nationale de la recherche (ANR): 200KE for 5 years